
“ DONO PLASMA PORQUE 
ME HACE SENTIR BIEN 

TENER LA OPORTUNIDAD 
DE AYUDAR A ALGUIEN, 

DADO QUE NO SUELO 
TENER LA OCASIÓN DE 

AYUDAR A LOS DEMÁS. SI 
PUEDES AYUDAR A LOS 

DEMÁS, ¿POR QUÉ NO 
HACERLO?”.

Victoria, donante de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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